

Des engagements pour le handicap !

La MAIF, la Mgen et la Casden étaient partenaires des premiers états généraux du handicap qui se sont tenus le 20 mai dernier à la Maison de l'Unesco à Paris.

L'idée, portée par le Conseil national du handicap, consistait à lancer une consultation quelques semaines auparavant auprès du grand public, via la presse, afin de lui demander ses solutions pour améliorer la vie des personnes handicapées. Mille propositions ont été reçues et certaines ont été

présentées lors des états généraux. De nombreux engagements ont également été pris et des idées-forces ont émergé telles que la création d'établissements d'accueil, qui permettraient de soulager pour un temps les familles de personnes handicapées... ou encore développer la fonction de sexothérapeute comme c'est le cas dans les pays nordiques. Prochaines étapes ? La possible création d'un Institut national de formation



qui compléterait les autres cursus de formation et aussi faire en sorte que les engagements pris passent maintenant dans la réalité ! À suivre aussi dans la presse régionale et nationale. ■